

提出 順番	No. 5	令和元年 6月 4日 午前 ・午後 10時 50分受領
----------	----------	---

令和元年 6月 4日

幕別町議会議長 寺林 俊幸 様

幕別町議会議員 小島 智恵



一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨
「なつぞら」やロケット発射場による波及効果、観光振興について	<p>昨年3月一般質問にて、朝ドラ100作目「なつぞら」のロケ地や観光の来客誘致について質問したところだが、4月の放送開始後、十勝の知名度が上がり、現在ロケ地は私有地や防疫などの理由で公表されていない状況であるが、ゴールデンウィーク中は観光客が増加し物販や飲食など売り上げ増加の波及効果があったとの報道がされた。</p> <p>またさらに、隣接する大樹町では5月4日ベンチャー企業が開発・製造したMOMO(モモ)3号機ロケット打上げに成功し、民間単独開発のロケットでは国内初めてという快挙を成した。道内外からは、大樹町の人口を超える観客6,000人余りの方が集まり(打上げ延期の2日間も含め)、観光客増加、宿泊施設が満室になる等、活気づいていたとの報道がされた。</p> <p>十勝に注目が集まっている中、わが町も機運を生かし観光振興の取組みが期待されるところであり、以下伺う。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① なつぞら、ロケット発射による町への反響、経済波及効果は。今後、大樹町の発射場における経済効果について見解は。 ② 観光客誘致の積極的な取組みについて。今月6月からふるさと納税の新制度が始まるが、モノからコト(体験型)への取組みは。 ③ 5月に着任した地域おこし協力隊員をどのように地域振興に結び付けるのか。具体的な活動内容は。